



SPORTFEST 2024

Liebe Eltern,

Ich habe die Ehre und das Vergnügen, Sie zum Sportfest der EFSD am Samstag, den 4. Mai 2024, im Stadion Kieselhumes einzuladen. Im Jahr der Olympischen und Paralympischen Spiele in Paris wird dieses Fest die Form einer Olympiade annehmen, die zwischen 8:30 und 12:30 Uhr stattfinden wird. Die Presse wird wahrscheinlich anwesend sein.

Wie Sie wissen, haben wir im Vorfeld Begegnungen zwischen unseren Schülerinnen und Schülern der Grundschulklassen und olympischen Sportlern organisiert: dem Badmintonspieler Mark Lamsfuss und der Schwimmerin Sophie Huber. Unsere Klassen von der ersten bis zur fünften Klasse werden dieses Thema ebenfalls in einem Erinnerungsheft bearbeiten.

Am Samstag, dem 4. Mai, sollten die Kinder wie üblich zwischen 7.45 Uhr und 7.55 Uhr auf dem Schulhof eintreffen. Die Schüler werden mit ihren Lehrern und begleitenden Eltern gegen 8 Uhr mit einer olympischen Flagge für jede Klasse die Schule verlassen. Die Schülerinnen und Schüler der ersten, zweiten und dritten Klasse müssen ein weißes T-Shirt tragen. Die Lehrer werden darauf einen Aufkleber mit der Klassenstufe und dem Namen des Lehrers anbringen. Die Schule wird den Viert- und Fünftklässlern eine Startnummer in der Farbe ihrer Klasse zur Verfügung stellen.

Im Stadion angekommen, legen die Kinder ihre Sachen auf den Platz, der ihrer Klasse auf der Tribüne zugewiesen wurde. Anschließend, gegen 8.30 Uhr, müssen sie sich klassenweise in einer Reihe auf den Rasen setzen, bevor sie sich zu einer Chorformation zusammenfinden, um unter der Leitung ihres Musiklehrers Stephan Federkeil eine olympische Hymne zu singen.

Nach dem Ende des Liedes müssen die Kinder auf dem Rasen warten und sich dann ohne Zeitverlust zu den Lauf-, Sprung- und Wurfworkshops begeben, sobald diese begonnen haben.

Am selben Tag, nach Abschluss der Wettkämpfe, findet die Preisverleihung statt. **Kein Kind darf das Stadion verlassen, bevor diese Zeremonie beendet ist und ohne vorher beim Lehrer gewesen zu sein, um eine Verzichtserklärung zu unterschreiben.** Jedes Kind erhält einen EFSD 2024-Pin. Ab der dritten Klasse werden die drei Erstplatzierten Jungs und Mädchen jeder Kategorie Medaillen gewinnen (die Lehrer der ersten und zweiten Klasse möchten den festlichen und partizipativen Geist ohne Wettbewerb zwischen den Kindern bewahren). Ein Teilnahmediplom wird in der Woche vom 6. Mai an alle Teilnehmer in der Klasse verteilt.

Die Verpflegung vor Ort wird von freiwilligen Eltern des Festkomitees übernommen: An einem Stand werden Geflügelwürstchen, Brötchen, Senf, Ketchup und Getränke (stilles Wasser, Apfelsaft, Orangensaft) angeboten. Es wurde beschlossen, an diesem Tag keinen Kaffee und Tee zu verkaufen (wir werden versuchen, zwei oder drei Thermoskannen für die helfenden Eltern bereitzustellen).

Dieser Verkauf ist nur für Eltern gedacht. Die Kinder dürfen kein Geld mitbringen (wir können nicht auf das Geld aufpassen, einige Kinder sind noch zu jung, um damit umzugehen, bitte haben Sie Verständnis). Sie können deswegen die Würstchen und Getränke, die zum Verkauf angeboten werden, nur in Anwesenheit ihrer Eltern bekommen. **Bitte stellen Sie ihnen ein Pausenbrot und eine Trinkflasche zur Verfügung. Achtung: Die Schüler dürfen nur in Begleitung ihrer Klassenlehrer(in) oder der Sprachlehrer(in), die sie am Tag der Olympiade begleiten, auf die Toilette gehen.**

Es ist eine von freiwilligen Eltern betreute Erste-Hilfe-Station vorgesehen.

Bei schlechtem Wetter wird das Fest abgesagt und die Kinder bleiben in der Schule. Es könnten ihnen Aktivitäten angeboten werden, die mit dem Thema in Zusammenhang stehen.

Das Lehrerkollegium, Frau Kühnemann und ich stehen Ihnen für weitere Informationen gerne zur Verfügung. Wir zählen auf Ihre begeisterte Teilnahme!

Mit sportlichen Grüßen,

Der Direktor des EFSD,
Olivier GANDER
